

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第14号 (令和5年6月16日)

学級探訪① ～学級目標～

みなさんの様子や学級の環境を見て回っていると、【学級目標】や【約束】【心得】が目にとまりました。「この1年、どんな学級にしたいか?」というみなさんの思いを出し合ってきたものだと感じます。



自分で描いた顔を貼ったり、手形を押したりして、学級目標や約束に賛成する掲示物が素敵です。また、なかよし学級は「がんばりたいこと」を自分で決めたことが立派です。6年生は一人一人、最高学年としての心得をクロムブックでつくり、13人の思いが詰まっている【13か条】です。見事です。

- だ い す き**
がんばること
そとでげんきにあそぶ。
しゅうちゅうしてべんきょうを
がんばる。
みんなとなかよくする。
きゅうしよくをのこさずたべる。
- 最高学年としての心得**
1. 根気強く、粘り強く最後まで堂々!
 2. 行事に積極的に取り組もう
 3. 誰にでも優しく、頼られる人になろう
 4. 委員会や係の仕事を忘れずにしよう
 5. 困っている人がいたら、必ず助けよう
 6. 根気強くがんばろう
 7. 言葉遣いに気をつけて明るい玉小にしよう
 8. いつもよい姿勢でいよう
 9. 下の学年に優しく声をかけてあげよう
 10. 誰にでも優しくしよう
 11. みんなを応援しよう
 12. 自分から先に行動しよう
 13. 食べ物を大切にしよう

学びのひろば(6月)

6月は4年生が担当しました。国語の「アップとルーズで伝える」という説明文を通して学習したことを活用して「具体例を挙げて、自分の考えを伝える」文章を書きました。それを掲示しており、「自分の体験をととても分かりやすく書いていて、よく伝わってくるなあ」と感心しました。みなさんも読んでみましょう。



岡山県・玉野市教育委員会の先生方が来られました

6月12日(月)、岡山県教育委員会の先生方や玉野市教育委員会の先生がみなさんの様子を見に来られました。



県・市教育委員会の先生方からは「学びに向かう子どもたちの姿勢が良かった」「ほとんどの子どもが自分のノートに自力思考して書いていた」「先生たちの机間指導も良かった」「目標シートを書くこと、それを対話的に進めていくことはとても大事で、子どもたちが自分のことばで書いているところが良かった」などとほめていただきました。みなさんや先生たちをほめてもらって、とても嬉しかったです。

一方、研究主題【関わり合い】について、【めあての立て方】や【効果的な振り返りの仕方】などのアドバイスをいただきました。今後の宿題として、先生たちでさらに勉強していきたいと思えます。

※なかよし学級だけ写真が撮れませんでした。ごめんなさい。